



La justicia europea declara contrario a derecho que Austria dé ventajas fiscales a trabajadores según su nacionalidad

El ajuste de los subsidios familiares y de **diferentes ventajas fiscales** otorgados por **Austria** en **favor de los trabajadores**, en **función del Estado de residencia** de los hijos de estos es **contrario al derecho de la Unión**. Así se ha manifestado el Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) en una sentencia en la que ha resuelto un recurso planteado por la Comisión Europea.

El caso tiene su origen en la implantación por parte de Austria de un **mecanismo de ajuste** para el cálculo del importe de los **subsidios familiares** y de diferentes ventajas fiscales **que concede a los trabajadores** cuyos hijos **residen** permanentemente **en otro Estado miembro**. Estas ventajas fiscales comprenden la deducción por hijo a cargo, la bonificación familiar “Plus”, la deducción por hogar con único perceptor de ingresos, la deducción por hogar monoparental y la deducción por manutención. Según establecieron las autoridades austriacas, **el ajuste puede efectuarse al alza o a la baja** en función del **nivel general de**

...